
    ２０１９年４月８日(月)  小松シティＲＣ第９０５回例会 当クラブ出席率 ６０.００％ （補正出席率７１.４３％） 

         ゲスト卓話「地域活性化≒人材戦略」小松市サッカー協会 会長 高瀬 敬士朗 様 

例会場：〒９２３－０８６８ 石川県小松市日の出町４－９３  
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 「インスピレーションになろう」 

４月のロータリーレート １ドル１１０円 

【会長挨拶】 

 本日のゲストであります高瀬さんは、小松市サッカー協会の会長でありまして、私の息子

の小松工業高校時代のコーチでもあります。もう一つお知らせがありまして、ロータリーは

宗教と政治は御法度という事ですが、当会員の八田とも子さんが県議に再選されました。 

１４日からは市議会選が始まりますので梅田会員の活躍に期待したいと思います。 

  
 

「小松シティＲＣ ニコニコボックス  ゲスト卓話御礼・閉会点鐘御礼・その他」 
 

・髙見恵子「小松市サッカー協会会長高瀬様、本日はお忙しい中卓話を有難うございました。又今後共宜しくお願い致します。ミラ 

      イモンスターのようにやはり指導者で子供達の輝きも違いますよね。これからのミライモンスターを期待致します。八 

      田さん、当選おめでとうございます。」 

・山崎秀雄「小松市サッカー協会会長高瀬敬士朗様、今日はようこそ小松シティＲＣの卓話にお越し頂き有難うございます。味のあ 

      るお話有難う。私の母校のサッカー部のコーチをして頂きもうすぐ結果が出ると思います、期待しています！」 

・廣田信也「高瀬さん、お越し頂き有難うございました。とても楽しいサッカーのお話でした。」 

・高岡哲夫「高瀬さん、卓話有難う。勉強になりました。サッカーから色々、学べますね。小松シティＲＣでも色々学べますよ、お 

      待ちしています。」 
                                                                   （順不同・敬称略） 

※ご意見等がございましたら、当クラブ会報広報委員までお申し出下さい。 

【編集】会報広報委員長 北村健一 

 1991年現、東京ベルディ（2軍）でプレーをしていたJリーガーで、のちに湘南ベルマー

レで指導者となり、2002年にライオンパワー㈱に入社し2015年から小松市サッカー協会の

会長に就任。サッカーの現状として、北信越地域の状況、石川県内の状況、選手が集まる

条件などを説明され、石川県内は活性化しているが、小松市のサッカー事情としてはベー

ス層の子供たちが金沢方面のチームへ出向いてしまいイマイチだそうです。このことか

ら、指導者の確保が一番の課題だそうです。施設面では向上しているので。高瀬氏の行っ

ている事とは、協会会長として指導者・教育者の資金確保となり、テレビ小松杯を行い 

各方面に呼びかけし、看板を製作しスポンサーを募集しています。広告料として集めた資金を各方面に割り当て

し、残金を協会が指導者の確保・育成費、スタッフ・ボランティアの諸経費に当てています。  

 ライオンパワー㈱の社長としては、サッカーを通じて学生採用をおこないサッカー人工の裾野を広げて行きた

いとの事でした。  


